
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

2011年度 第4回 常任幹事会議事録

●日時
2011年11月26日（土）
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校 422号教室

●委任欠席者
藤川正美
桜井裕美
松岡和彦
富澤和治
大悟法淳一

常任出席者　14名
委任欠席者　  5名
(常任幹事19／25名　定足数成立)

●議事進行：小山　弘

●議事録
書記：久末静香　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
1　アサビブリッジプロジェクトの
　   報告
2　WEB委員会からの報告
3　他・意見交換
4　会則検討委員会からの報告

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
日野　高［副会長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
渡部征明［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
勝山昌幸［常　任］
永吉昭浩［常　任］
大野美菜子［常　代］

◎ はじめに 　2011年度第2回と3回の議事録が承認された後、会長より挨拶、議題へと進んだ。

議題１　アサビブリッジプロジェクトの報告
●第10回アサビブリッジセミナー(講師:桂正和氏)の報告
同窓生27名、在校生58名、一般70名、関係者3名、常任幹事8名、合計166名の参加。(web申込約120名)
｢話題がタイムリーで一般の方も多く、大変好評だった｣｢過去最多の参加人数で、シミュレーションはしていた
が、受付の混雑はやはり大変だった｣｢WEB受付で同窓生、在校生、その他と区分けしたが、番号をどれも1番か
らカウントした為に混乱させてしまい反省している｣WEB受付が事務局担当、当日参加数担当がプロジェクト
チームと分かれており、人数の把握について曖昧な点が見られたので、今後改善する方向とした。｢機材に不具
合が出た。学校の方でマイクを替える予定｣｢退出から懇親会への流れと、進行中のフェスタとの兼合いでは混
乱はなかったが、屋台などの販売終了と重なり、学生にはかわいそうなタイミングだった｣｢在校生支援という
点では非常に良かった｣｢講演者の影響力は大きいので、集客の面でフェスタに向けた人選も考慮に含めてよい
のでは｣等の意見が交わされた。
●第1回アサビブリッジワーク(5人の作家によるプレゼンテーション)の報告
同窓生5名、在校生22名、教員・職員5名、一般4名、常任幹事10名、合計46名の参加。
西田氏が｢手探りな部分もあり、時間が短くてもったいないという印象があるが、設営準備などを考えると仕方
ないかなとも思う。渡部氏をはじめ、皆さんのご協力に感謝しています｣とお礼を述べた。
｢熱心な学生が多く、作家に質問もしていて、今後も継続できる企画だと思う｣｢展示物を資料として学校に渡す
事も考えられる。第1回という事で、設営時間など計算できない部分もあったと思う。開始時刻までに準備が間
に合わなかった事は気になるが、その反省を含めて設営から片付けまでを入念に検討し、次回はよりスムーズ
に進行できるのではないか。２日間あるアサビフェスタに向いた企画だと思う｣｢自分のテンポで見られるのが
良い。人の流れができるから、プレゼンタ―の人数が増えても良いのでは｣｢学生が片付けを手伝ってくれて非
常に助かった｣｢アサビフェスタで行う場合、前日の夜に会場のセッティングができる人を募れれば、もっとで
きることも広がると思う｣｢展示会として２日間とると、他の展示と大差がなくなり、埋もれてしまう可能性も
ある｣｢作家とのコミュニケーションの面で、時間が凝縮されていたから良かったとも言える｣｢講師の目に触れ
る工夫をしていけば、良い企画なので協力的になってもらえるという手応えはある｣｢来年は総会を予定してお
り、アサビフェスタにセミナーとワークのどちらを充てるか等の検討が必要｣等の意見が交わされた。

議題２　WEB委員会からの報告
事務局の大村氏が、WEB委員長の松岡氏より預かった原稿のプリントを配布し｢asabi-netの内容をフェイス
ブックで全て賄う事は難しく、慣れ親しんだasabi-netのアカウントを継続して、トップページにフェイスブック
を取り入れる方向であり、近日中に安価なサーバに移行する予定である｣との旨を報告した。
｢会則や議事録など、蓄積されていくコンテンツはホームページに置く形が良い｣｢フェイスブックは以前の掲
示板の延長として、広場のような使い方をしていけると良い｣｢フェイスブックで第10回セミナーの告知が重
なったり、第1回ワークの告知が上にきたりした事が気になった｣｢公式の告知は誰がやるか決めておくとよい｣
｢フェイスブックは登録項目が多く、抵抗を感じることがある｣｢asabi-netとフェイスブックの棲み分けが必要｣ 
｢asabi-netにどういうものを載せて、その情報を誰が変更するのかを明確にする。asabi-netとフェイスブックの
情報をうまくリンクして、その役割をきちんと決めておければよい｣｢サーバの容量が少なければ、学校のホーム
ページのサーバに間借りさせてもらう方法もあるのではないか」等の意見が交わされた。

議題3　他・意見交換
●事務局からの報告
大村氏より｢ブリッジ案内メールについて、これまでasabi-netのメール機能を使ってセミナーの案内を出して
いたが、第1回ワークの案内を、メーリングリストを作って送信した。asabi-netのサーバが変わったら再設定
が必要｣との報告があった。
●人材バンクについて
浜村氏と日野氏から、アサビ同窓会としての人材バンクについて提案があった。
｢（浜村氏）先日、辞職するクリエイターと話す機会があり、同窓会として人材バンクを開設してはと思った｣
｢（日野氏）個人的に、学校サイドからとして少しずつ始めている。先ずはインターン制度の面からアプローチし
たい。今年度のデザイン関係への就職が60人中3人という事や、ベテランの腕が生かされていない等の話か
ら、早急に進めるべきだと思う｣｢（秋元会長）かなり前だが学校の島さんと、学生の就職の件で話した事があ
り、その後何か形になっていないか気になっていた｣｢就活についてのセミナー等を開催してはどうか｣｢学校と
協力し、双方で利用できる形にして行きたい｣等の意見が交わされ、今後の会議であらためて報告される事と
なった。

議題4　会則検討委員会からの報告
甲斐氏より、総会・幹事会・常任幹事会の議事録の項目について、修正の提案があり、意見が交わされた。
・第4章総会 第18条の（1）～（4）を省く案があったが、次の条項へ繋げる為に残す事となった。
・幹事会と常任幹事会の章それぞれに、議決・書面表決・議事録の条項を追加する提案について、｢総会の章で
『準用する』と記しているので、 『委員会の議事録は報告のみとする』などを追加する方向でよいのでは｣という
意見が出た。

・議事録の話題になったところで、秋元会長が｢総会の議事録をこれまで作成していなかった。議事録作成後
の確認と会員へどのように伝えたらよいかを考えなければ｣と述べると、｢幹事会で、活動内容が伝わればよ
いと思う｣｢会則に『次回同窓会ニュースに同封する』等を付け加えてはどうか｣｢総会では欠席者もいるので、
ホームページへアップしておけばよいと思う｣等の意見が出た。

・21条の議長と25条の議事録の内容が重なるので、25条に集約する案が出た。
甲斐氏が｢このように小分けした提案があと3回くらい続く予定｣と述べると、秋元会長は｢次回の総会の時に、
事前に幹事の承諾を受けて会員に報告したいので、春くらいには完結できると良い｣と希望を述べた。

次回日程は2012年1月28日(土)15:00～17:00という確認をして議会は閉会した。


